

Thorax | Chest

- 549 High-Resolution-MSCT-Thoraxuntersuchungen zur Infiltratsuche: Untersuchung einer Dosisreduktion bei immunsupprimierten Patienten
Dose Reduction in High-Resolution MSCT Examinations of the Chest for Early Detection of Pneumonia in Immunocompromised Patients
J. Yamamura, J. E. Wildberger, H.-D. Nagel, D. Dichtl, G. Adam, U. Wedegärtner

Mamma | Breast

- 556 Diagnostische Wertigkeit des Göttinger Scores zur Malignitätsvorhersage von ausschließlich in der MRT darstellbaren Mammaläsionen
Diagnostic Value of a Breast MRI Score for the Prediction of Malignancy of Breast Lesions Detected Solely with MRI
K. C. Siegmann, H. U. Moron, A. Baur, M. Hahn, U. Vogel, C. D. Claussen, M. Bitzer

Interventionelle Radiologie | Interventional Radiology

- 564 Vergleich zweier Navigationshilfen für CT-gesteuerte Interventionen unter besonderer Berücksichtigung der Nutzungseigenschaften der verwendeten Systeme
Comparison of Two Navigation Systems for CT-Guided Interventions under Special Consideration of the Ergonomic Properties of the Used Systems
T. Schulz, S. Röttger, E. J. Bahner-Heyne, G. Kluge

Gastrointestinaltrakt | Gastrointestinal Tract

- 573 CT-Kografie: Vergleich zweier Visualisierungsalgorithmen an einem Screeningkollektiv
CT Colonography: Evaluation of two 3D-Algorithms in a Screening Population
M. S. Juchems, A. S. Ernst, D. H. Sheafor, P. Carrascosa, S. Virmany, H.-J. Brambs, A. J. Aschoff

Experimentielle Radiologie | Experimental Radiology

- 579 ► Vergleich mechanischer Eigenschaften von selbst expandierenden peripheren Stents
Performance Characteristics of Self-Expanding Peripheral Nitinol Stents
C. Wissgott, W. Schmidt, P. Behrens, K.-P. Schmitz, R. Andresen

Abdomen | Abdomen

- 587 Gadoxate-Enhanced T1-Weighted MR Cholangiography: Comparison of 1.5T and 3.0T
Gadoxate-verstärkte T1-gewichtete MR-Cholangiografie: Vergleich von 1,5T und 3,0T
C. Koelblingher, W. Schima, M. Weber, T. Mang, S. Nemec, C. Kulinna-Cosentini, N. Bastati, A. Ba-Ssalamah

Der interessante Fall

- 593 Der Gallensteinileus – Eine relevante Differenzialdiagnose im höheren Lebensalter
M. Granitz, D. Gvozdic, R. Forstner
- 595 Intrakardiale Metastase eines hepatzellulären Karzinoms
A. Hansch, M. Gajda, A. Pfeil, W. A. Kaiser, J. Böttcher
- 597 Hypothear-Hammer-Syndrom: Die Berufsanamnese bringt die Diagnose
N. Klebermass, C. M. Ginthoer, F. A. Fellner
- 599 Das invertierte Papillom – eine seltene Ursache der nasalen Obstruktion
T. Breining, J. Lindemann, S. Pauls